

Les dépollueurs contre-attaquent !

Des designers éco-responsables s'attaquent au problème de la pollution atmosphérique, avec des idées porteuses d'innovation, pour les villes et les maisons. On respire !

PAR LAURENCE SALMON



UN JARDIN VERTICAL BALADEUR

L'IDÉE

Un mur végétal chez soi, c'est possible grâce au designer paysagiste Amaury Gallon. Avec son module à roulettes, il propose une version dépolluante qui assainit l'air grâce à des plantes qui absorbent certaines pollutions atmosphériques comme formaldéhyde, monoxyde de carbone ou ammoniacque. Un objet vraiment ecofriendly puisque les plantes nichent dans un tissu breveté, totalement étanche, issu d'éléments recyclés à 94 %, et sont nourries à l'engrais bio !

LA FONCTION

Autoportant et mobile, ce jardin vertical est couplé à un système d'arrosage en circuit fermé. Une petite pompe placée dans le bac en Inox irrigue le substrat où sont logées les plantes. Le trop-plein est recueilli dans le bac à réserve d'eau. Pas de moisissures, ni de champignons car la paroi est en plastique. Le revêtement étanche en surface assure un minimum d'entretien. De la lumière naturelle, et le vert prospère !

● Différentes tailles, à partir de 2 500 € (Jardins de Babylone, 6, rue des Jeûneurs, Paris-2^e. Tél.: 01 48 57 41 09 ; www.jardinsdebabylone.fr)